

熱く華麗な舞い 泥おとし神楽共演大会

6/13 土

毎年、多くの神楽ファンが集う谷自治振興協議会主催の「泥おとし神楽共演大会」が谷体育館で開催されました。



熱のこもった舞いに歓声があがります

地元の飯南神楽団のほか、広島県安芸高田市の横田神楽団、吉田神楽団が出演し、華麗な舞を披露しました。
会場には、町内外から約400人の観客が駆けつけ、家族で来場される方や、中には、数十年来の同級生が島根・広島から集まって神楽を楽しみ、交流の場にもなっていました。深夜まで約6時間におたる演舞の中、会場内は終始熱気に包まれていました。

ふるさとの夜を歩こう いちりナイトウォークラリー

6/27 土

志々公民館主催の「いちりナイトウォークラリー」が、さつき会館周辺で開催され、約200人の参加者が交流を深めました。

参加者は、家族や友達同士でグループを作り、コース上に設けられた10か所のポイントで、地元になんだクイズやゲームなどに挑戦しながら、約4キロ(二里)のコースを歩きました。
時折、小雨の降る天候でしたが、家族や友達、子どもたちの楽しげな声、夜の八神の町のあちらこちらから聞こえていました。



仲間と一緒に楽しく歩を進めます

な声が、夜の八神の町のあちらこちらから聞こえていました。

夏の始まりを告げる花火 半夏まつり

7/4 土

躍動感あふれるダンスパフォーマンス



AR 動画



色とりどりの花火が夜空を彩ります

たくさんの人で賑わう赤名連担地



飯南の夏の風物詩「半夏まつり」が今年も赤名連担地で盛大に開催されました。
小雨の降る少し肌寒い中、お祭りが始まりましたが、特設ステージ上での、地元各種団体によるステージイベントが始まると、会場の盛り上がりにあわせて雨も上がり、1000発の綺麗な花火が夜空を彩りました。

ヒップホップダンスショーでは、会場のお客さんも一緒になって、YMCAの振り付けを楽しみ、また、お笑い芸人の「じゅんいちダビッドソン」によるお笑いライブも行われ、多くの来場者で会場は笑いの渦に包まれました。

赤の絨毯 第24回ポピー祭

6/14 日

東三瓶フラワーバレーの志津見イベント広場で第24回ポピー祭が開催されました。

メインステージでは、神楽やアイドルグループの歌が披露されたほか、安来節全国大会優勝の長谷川恭子一座による公演が行われました。

また、うまいものコーナーには地元の特産品や出来立ての食べ物並び、たくさんの方が列を作っていました。



安来節の定番「どじょうすくい」

ステージイベントの最後は特産品大抽選会！結果を見守ります



一面のポピーの花

この他、毎年人気のヤマメのつかみ取りやプロモデルの写真撮影会、ミニしめ縄製作体験やゲートボール大会など様々な催しが行われ、会場は一日中多くの来場者で賑わっていました。
秋には同じ会場で、コスモス祭が開催されます。

ハンドボール部 報道部 全国大会へ出場

飯南高校ハンドボール部が島根県高等学校総合体育大会で、8年ぶりとなる優勝を飾り、インターハイへの出場を決めました。また、報道部はNHK杯全国高校放送コンテスト島根県大会において、テレビドラマ部門など3部門で1位、アナウンス部門2位、朗読部門4位など活躍し、5年連続で総合優勝を飾りました。
ハンドボール部は、8月2日から大阪府で開催される全国大会へ、報道部は7月21日から開催される全国大会へ出場します。全国の舞台での活躍が期待されます。



報道部



ハンドボール部